

☞受験当日は今まで経験したことがないくらい緊張するかもしれませんが、今まで一生懸命勉強してきた成果を発揮できるよう、焦らず、よく問題を読み、見直しを忘れずにテストに臨んでください。応援しています。

☞私は入試当日、解けない問題がいくつかあったのですが、「自分が解けてないから周りも解けてない」と思いこんで取り組みました。入試は気の持ちようでなんとかなると思うので、努力を信じて焦らず頑張ってください！

☞受験は自分との勝負です。周りが気になりもしますが、なにより自分の最高の力が出せることが一番大事です。今までの自分を信じて頑張ってください、そうすれば最高の高校生活が待っています。未来の59期の皆さんと中杉で会える日を楽しみにしています。

☞手軽に着脱できる上着やカイロなどの持参をおすすめします。体の状態を万全にして、アタマをフル回転させちゃって下さい！（私はインナーの着込みすぎに加えてカイロを色々なところに貼っていた為に暑くて、試験にあまり集中できなかったの、そうはなりませんように！）

☞落ち着いて今までどおりに問題を解いたら受かるって信じてみてください。最後は自分の力と今までの努力が味方してくれます。頑張ってください、健闘を祈ります。



☞周りにいる人はみんな同じです。なによりも自分との戦いに勝ってください！今までたくさん言われてきたであろう「頑張れ」という言葉は一旦忘れて自分で「頑張ろう」と思ってみてください。心に余裕を持たせて自信を持って全力を出し切ってください！

☞やってきたことは裏切らない！自分を信じて！！中杉は楽しくていい学校ですよ！！！待ってます！！！！

☞私は緊張のあまり、行きの電車で座席にさえ座れませんでした。落ち着かなかったり、どうしても不安だったりした時は今までの自分を振り返ってみてください。塾で夜遅くまで勉強した日々、問題集とにらめっこした日々...人によって見えてくる"自分像"は違うと思います。でも誰にでも共通することは、"努力してきた"ということです。これまでの努力を誇りに正々堂々戦ってきてください。周りは頭が良さそうだななんて思ったら負けです！当日は自分が一番天才なんだと思ってください。頑張れ受験生！皆さんに会える日を楽しみに、応援しています。

☞入試前日はテレビでニュースを見たり、家族と話したりと普段通りの生活にして、変に意識しないように工夫しました。もちろん緊張感も大切ですが、学校に入った瞬間、一気にピリピリした雰囲気になるので、学校につくまではリラックスできるのがいいと思います。落ち着いて、時間の配分だけは間違えないように意識して、やればいいと思います。試験時間ギリギリまで頑張ってください！

☞今年は特に、体調の管理もこれまで以上にしなければならなくて、勉強も休校が続いたりして大変だったと思うけれど、その今までの頑張りがここでめいっぱい発揮できますように！！自分を信じて頑張ってください！4月に入学してきてくれることを楽しみにしています(。・。・)

☞当日、私は最初緊張していたけれど、バスに乗る時中杉に向かう受験生を見たら妙にテンションが上がって、その状態で試験を受けました。その日はすごく調子がいいわけでもなく、与えられた問題をとりあえず解く、みたいな感じでした。緊張してしまうかもしれないですが、与えられた問題に対して、今まで自分が得た武器を使って解けば大丈夫ですよ！